

SOCIÉTÉ

economie.union@sonapresse.com

Vaccination : face au variant Omicron, l'urgence d'une 3e dose

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LES chiffres l'avaient annoncé. Le Gabon est entré de plain-pied dans la 4e vague du coronavirus marquée par la présence du variant Omicron à Libreville. Le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, est revenu au cours d'une conférence de presse qu'il tenait hier sur la flambée épidémiologique observée depuis début décembre 2021 à Libreville. Mais aussi sur la gestion de

la 3e dose du vaccin qui s'impose, comme partout ailleurs, face à cette nouvelle donne.

Selon le membre du gouvernement, les tests réalisés au cours des dernières semaines montrent une montée épidémique caractérisée par une augmentation exponentielle du nombre de cas Covid. Sur ce nombre, une proportion de tests réalisés (autour de 20 à 25 %) montre la présence du variant Omicron au Gabon. On est ainsi passé de 80 contaminations/jour en décembre à plus de 800 nouvelles infections quotidiennes.

Face à la recrudescence des cas positifs dus à la présence du variant Omicron, les autorités sanitaires recommandent aux populations le vaccin. Les personnes les plus vulnérables devant ce variant étant les non vaccinés.

" Nous incitons les populations à se faire vacciner contre le Covid-19. C'est une recommandation du gouvernement qui a pour but de protéger les populations contre cette nouvelle vague ", a recommandé le ministre de la Santé.

Pour se prémunir du variant Omicron dont la contagiosité est très



Photo: SNN

Le ministre de la Santé, Guy Patrick Obiang Ndong, lors de sa conférence de presse, hier à Libreville.

élevée, les personnes éligibles à la 3e dose du vaccin sont attendues dans les centres de vaccination le plus tôt possible.

Nécrologie: François Oyaba sera inhumé à Franceville ce vendredi

E. NDONG ASSEKO
Libreville/Gabon

ANCIEN délégué du personnel pendant plus de 10 ans et agent de liaison de la Sonapresse, société éditrice du journal L'Union, François Oyaba sera inhumé dans sa ville natale de Franceville ce vendredi 7 janvier 2022.

C'est le 14 décembre 2021 qu'il a succombé suite à un malaise à Owendo, sa commune de résidence. Transporté d'abord au Centre hospitalier universitaire d'Owendo (CHUO), puis au Centre hospitalier universitaire de Libreville (CHUL), les médecins n'ont fait que constater son décès.

Affable et chaleureux, il savait charrier l'aisance communicative autour de lui lors des échanges. Militant très actif du Parti démocratique gabonais (PDG) dont il fut membre du Comité central dans la commune d'Owendo, il

avait su hisser haut l'étendard de cette formation politique à travers son implication à toutes les échéances électorales. D'ailleurs, ne l'appelaient-on pas, à juste titre, "la main" à L'Union, en référence à l'emblème du parti au pouvoir dont il se revendiquait ?

Lorsqu'il fit valoir ses droits à la retraite en 2020, il avait continué à fréquenter notre Rédaction où il ne laissa que des frères et de fortes relations d'amitié. Au journal, la nouvelle de sa disparition avait surpris plus d'un, d'autant qu'il y avait effectué quelques jours auparavant une visite à notre Rédaction pour échanger avec ses anciens collègues. C'était hélas pour la dernière fois.

Sa dépouille a été déposée hier à la gare de Setrag d'Owendo pour son dernier voyage à Franceville pour l'inhumation. Une délégation de L'Union avec à sa tête le directeur de publication, Lin-Joël Ndembet, s'est inclinée pour une dernière fois devant son cercueil.



Photo: Jocelyn ABILA

Des agents de L'Union rendant un dernier hommage à leur ancien collègue dont la dépouille attendait hier à la gare ferroviaire d'Owendo d'être acheminée à Franceville.



CNAMGS
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

COMMUNIQUE

ACTIVITE MEDICO-CHIRURGICALE D'UROLOGIE

A l'invitation de la **CNAMGS**, en collaboration avec le service de santé militaire, le docteur **Éric Jacob BENIZRI**, séjournera à Libreville du **10 au 15 Janvier 2022**, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale.

A cet effet, les patients intéressés par cette prestation sont invités à se présenter à **l'hôpital d'instruction des Armées Omar BONGO ONDIMBA (HIAOBO)**, selon le programme suivant :

| DATES | LIEU | ACTIVITES | HORAIRES |
|--------------------------|---------------|--|-------------------------|
| Lundi 10 Janvier 2022 | HIAOBO | Consultations préopératoires avec le Dr OLAGUI , Urologue. | De 10h30 à 14h00 |
| Mardi 11 Janvier 2022 | HIAOBO | Consultations ,bilans préopératoires et Interventions Chirurgicales pour les patients programmés avec le Dr BENIZRI | De 8h00 à 18h00 |
| Mercredi 12 Janvier 2022 | HIAOBO | | De 8h00 à 18h00 |
| Jeudi 13 Janvier 2022 | HIAOBO | | De 8h00 à 18h00 |
| Vendredi 14 Janvier 2022 | HIAOBO | | De 8h00 à 18h00 |
| Samedi 15 Janvier 2022 | HIAOBO | | De 8h00 à 18h00 |

NB :

Les patients assurés de la CNAMGS s'acquitteront de leur ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

Les nouveaux patients doivent préalablement prendre rendez-vous en appelant aux numéros ci-dessous.

Contacts :

CNAMGS Médecin référent : 065 99 07 60

Secrétariat du Service de Chirurgie Viscérale :01.79.36.30/01.79.36.14

Le Directeur Général

Séverin Maximé ANGUILE

Etablissement Public - Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale
Siège Social : Bvd du Front de Mer - B.P. 3999 Libreville-Gabon - Tél. : (241) 77 59 65/66/67/68 - Fax : (241) 77 53 54